

Raisting Gaudiwurm 2018- Die Maschkeren sind los!

Pünktlich um 11.11 Uhr am lumpigen Donnerstag strömten Hexen, Prinzessinnen, Cowboys, Ninjas und eine Vielzahl anderer kleiner und auch großer Maschkeren in geordneten Reihen aus dem Schulgebäude und formierten sich bei frostigem Wetter zum Raisting Gaudiwurm, der sich auch heuer wieder durch die verschneiten Dorfstraßen schlängelte. Allen voran schritten die lustig verkleideten Musikanten der Raisting Blaskapelle, die mit fetzigen Liedern für ausgelassene Stimmung sorgten. Die Schulkinder stürzten sich begeistert auf die niederprasselnden Süßigkeiten, die das freigiebige Publikum mit vollen Händen in die Menge warf. Auch die verkleideten Kindergartenkinder verfolgten das bunte Treiben mit staunendem Interesse. Zum krönenden Abschluss begrüßte Bürgermeister Martin Höck die kleinen Narren und lud sie wie immer zum „Rathaussturm“ ein. Dort durften sich die Kinder ihre bereits recht prall gefüllten Beutel und Taschen noch weiter mit den begehrten Schleckereien auffüllen. Eins ist sicher: Es hat allen Spaß gemacht und kann nächstes Jahr gern wiederholt werden!

Allen Mitwirkenden gilt unser herzlicher Dank, besonders der Raisting Blaskapelle, Herrn Bürgermeister Höck, allen Helfern und Spendern und natürlich auch den kleinen Narren, die sich so fröhlich am Faschingstreiben beteiligt haben!

Quelle Bilder: Mario Haas













